

RÜCKBLICK INTAKT FESTIVAL 2019



Die erfolgreiche vierte Ausgabe des inklusiven Tanz-, Kultur- und Theaterfestivals **InTaKT** fand von

7. bis 10. November 2019 in unterschiedlichen Spielorten in Graz statt.

Zwei Uraufführungen, eine Österreich-Premiere und vieles mehr im Zeichen inklusiver Kunst. Mehr als 40 inklusive Künstler*innen und über 700 Zuseher*innen waren an vier Tagen Teil des Erfolges. Am 8. November 2019 gab es einen Impulstag im Kunsthaus Graz, zu dem best-practice Beispiele aus den inklusiven Künsten eingeladen waren. Unter anderem wurde dort auch die Fokusgruppe vorgestellt, deren nächstes Treffen am 23. Januar 2020 stattfinden wird.

↑ **DAS INTAKT TEAM
GEMEINSAM MIT DEM
MEZZANIN THEATER
NACH DER
AUSVERKAUFTE
FESTIVALERÖFFNUNG**

DIE NÄCHSTEN TERMINE

**20.1. VORBEREITUNG
„ERWEITERTE WAHRNEHMUNG“
IM KUNSTHAUS**

**23.1. TREFFEN FOKUSGRUPPE
UND AUFTAKT
KULTURJAHR 2020**

WAS WAR SONST NOCH LOS?

**ODILIEN-INSTITUT ZU GAST
IM KUNSTHAUS**

